
PROPOSICIÓN No. 017 

 

En mi calidad de Concejal, y en ejercicio de la función de  control político propongo 

a la Honorable Corporación, se citen a la Directora del DAGMA, con el  fin de 

conocer  que pasos, que  caminos y resultados tienen frente a la contaminación 

ambiental que padecen la Comuna 2, 6 y 5  debido  a su cercanía  a la zona industrial 

de Yumbo.                                                 

1. ¿Qué estrategias tienen el DAGMA para disminuir el impacto de las fábricas 

industriales de yumbo que afectan las comunas 2, 5 y 6 de Cali? 

 

2. ¿Qué mecanismos existe  para que la comunidad se comunique con las 

entidades ambientales competentes frente al riesgo ambiente  que 

´presentan en la Zona norte de la ciudad a cauda de las empresas 

industriales de Yumbo? 

 

 

3. ¿Qué alternativas  planes tienen contemplado la Alcaldía frente al alto nivel 

de contaminación que presenta el norte de la ciudad? 

 

4. En 2018 y  lo que va corrido de 2019 ¿cuantas quejas ha recibido el DAGMA 

o la Alcaldía por los problemas de contaminación en las comunas del Norte 

y Nororiente de Cali en comparación al resto de la ciudad? 

 

H.C. TANIA FERNANDEZ SANCHEZ, coadyuvada por el Honorable Concejal 

FLOWER ENRIQUE ROJAS TORRES. 

 


